

En la casa del Padre

«Como hemos estado unidos
en la profesión de la fe,
mantengámonos igualmente unidos
en el sufragio y la intercesión».

(P. Alberione)



A las 00.40 (hora local) del domingo 25 de febrero de 2024, el Señor visitó la comunidad de Makati (Filipinas) y llamó a sí al

HNO. RODOLFO DOMINIC EGIDA

87 años de edad, 66 de vida paulina, 61 de profesión religiosa

Rodolfo nació en Anini-Y (Antique, Filipinas) el 12 de marzo de 1936, hijo de Catalino Egida y Ceferina Hernaez. Tenía dos hermanas mayores. Ingresó en la comunidad de Pasay City el 17 de junio de 1957, donde completó su formación como aspirante y postulante. Comenzó su Noviciado en la recién formada comunidad de Makati el 29 de junio de 1960. Hizo su Primera profesión de votos el 30 de junio de 1962 y su Profesión perpetua el 30 de junio de 1967. Así ha escrito sobre su vocación paulina: «Es una gracia indescriptible que me dieron Dios y su Santísima Madre. Podría decir que es el regalo más grande que he recibido de ellos: el don de servir a Dios y a las almas».

El Hno. Dominic (o Hno. “Gidz”, como era conocido) desarrolló su apostolado primero en la Librería San Pablo y luego en la imprenta de Makati, dirigiendo la máquina offset. El sacerdote director de la imprenta, dijo una vez que el hermano Dominic, a pesar de no tener una formación especializada, era mejor que él en muchos aspectos.

Cuando en 1983 se fundó la Casa del Noviciado en Pampanga, el hno. Dominic se integró en la comunidad y dirigió la imprenta. En 2000 se unió a la nueva comunidad de Iloilo, donde permaneció durante veintidós años como director de *St Pauls Diffusion* y administrador de la casa. En 2022, tras la pandemia del COVID-19, pasó a la comunidad de Makati debido a su avanzada edad y por problemas de salud.

El hno. Dominic era una persona dócil, serena, trabajadora y generosa. Tenía un sentido práctico de la pobreza: no tenía muchas necesidades, se conformaba con lo que recibía y cuidaba mucho los bienes de la comunidad.

El hno. Dominic estuvo cercano a los miembros más jóvenes, a los de primera formación y a los ex seminaristas. En Iloilo se convirtió en punto de referencia para los ex seminaristas que se organizaron en una asociación de antiguos alumnos y se reunían en la residencia de la Sociedad de San Pablo. También era cercano a su familia, a la que visitaba regularmente en Anini-Y. Como Paulino, fue un “influencer” para quienes, en la provincia de Antique, seguían su vocación religiosa, no sólo en la Sociedad de San Pablo, sino también en la Familia Paulina.

En Makati, el hno. Dominic dio un fuerte testimonio de oración y de paciencia en el sufrimiento. Se unía a la comunidad durante la Misa y la Visita, asistido por los trabajadores sanitarios. Saludaba con una sonrisa a quienes encontraba durante los ejercicios matutinos o a quienes iban a visitarlo.

En la última etapa de su enfermedad, causada por un cáncer de próstata, regresó a Makati desde el hospital y vivió en casa durante los dos últimos días. El día antes de su muerte tuvo la gracia de recibir la visita de sus familiares, que se quedaron con él y oraron juntos. Estaba lúcido y no parecía tener cercana a la muerte. Pero no mucho después de que ellos se hubieran retirado, Dominic entró serenamente en su descanso eterno.

El hno. Dominic nos deja un hermoso ejemplo de vida y de apostolado paulino. Estaba orgulloso y feliz de la vocación de Discípulo paulino que había elegido. Quedará impreso en la memoria de los Discípulos, sobre todo los más jóvenes, que lo recordarán con estima y admiración.

En 2012, el entonces Superior general, P. Silvio Sassi, escribió a nuestro hermano, con motivo de su 50° aniversario de Profesión religiosa: «Querido hermano Dominic, gracias de corazón, en nombre de toda la Congregación, por la generosa contribución ofrecida a la Provincia de Filipinas-Macao en los diferentes sectores del apostolado paulino: desde la administración hasta la difusión itinerante, pasando por la librería... El Señor no dejará de recompensar tu esfuerzo y tus fatigas con el “céntuplo” prometido a los apóstoles».

Que el Señor acoja a este querido hermano nuestro en la alegría de su Reino y pidámosle a él que interceda por numerosas y santas vocaciones de la Familia Paulina, sobre todo, por los hermanos Discípulos.

Roma, 26 de febrero de 2024

P. Vito Spagnolo, ssp

El funeral se celebrará la mañana del 28 de febrero y el cuerpo será sepultado en el cementerio paulino de Lipa City.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).